

“ATTENTION ARNAQUE”

“FAUX PRÊTRE EXORCISTE”

Un pseudo “prêtre” se proclame exorciste sur le diocèse de Grenoble-Vienne (qui recoupe le département de l’Isère), moyennant de l’argent pour ce faire.

Nous tenons donc à faire savoir à toutes les personnes qui ont été en contact, ou qui sont démarchées, que :

- **Personne ne peut s’autoproclamer exorciste** ! Si une personne s’arrogeait le droit de prononcer des exorcismes, il le ferait en son nom propre, et ne pourrait nullement avoir l’autorité du Christ sur le démon, puisqu’il le ferait en dehors de tout lien à l’Église du Christ.
- Dans le diocèse de Grenoble-Vienne, **l’évêque a nommé un prêtre**, dont le nom reste confidentiel pour éviter qu’il soit directement sollicité. Pour le rencontrer, il faut exprimer son souhait de préférence par un message téléphonique au 04 38 38 00 42 ou électronique exorcismeetdelivrance@diocese-grenoble-vienne.fr.
- Le prêtre exorciste reprend ensuite lui-même contact avec la personne demandeuse, et la reçoit, accompagné d’un autre membre de son équipe, pour l’écouter ; ils discernent et prieront avec elle et pour elle. Il est souvent nécessaire de se rencontrer plusieurs fois pour y voir clair et pour mettre en place les conditions d’une libération durable.
- La prière d’exorcisme ou de délivrance est **totale et gratuite**. Si un exorciste vous demande de l’argent, c’est un très mauvais signe, cela indique qu’il n’appartient pas à l’Église catholique... et ne peut rien faire de véritablement utile pour vous.

Le véritable libérateur et sauveur (exorciste) c’est le Christ : lui seul a le pouvoir définitif sur les puissances démoniaques. Il a confié ce pouvoir à son Église, laquelle a choisi de le réserver à l’évêque diocésain, en tant que successeur des Apôtres. Celui-ci demande en général à un ou plusieurs prêtres (entouré d’une équipe pluridisciplinaire) de remplir cette mission par délégation.

Toute autre forme n’est pas reconnue par l’Église catholique, laquelle souhaite par la présente éviter à des personnes en souffrance de subir une arnaque frauduleuse qu’elle condamne fermement.

